NEUJAHRSBOTSCHAFT 2024

Moin, Du lieber Mitmensch,

schön, daß es Dich gibt. Dir und Deinen Lieben wünsche ich für 2024 alles Liebe und Gute!

Unsere Welt befindet sich mitten im Prozeß der Bewußtseinserweiterung und Transformation – sozusagen von der Raupe zum Schmetterling –, was Feinfühlige auch immer wieder an den starken Energien spüren.

Diese werden noch zunehmen, so daß sich alles verstärkt: was bereits am Zusammenbrechen ist, wird dies noch schneller und umfangreicher tun; und was erste Spuren des Erblühens zeigt, wird sich noch schneller und umfangreicher entfalten.

Unsere Körper müssen die alten negativen Energien ausleiten und die neuen positiven Energien (höhere Schwingungen/Frequenzen) verarbeiten und integrieren. Das zeigt sich oft an Mattsein, Müdig- und

Das zeigt sich oft an Mattsein, Müdig- und Antriebslosigkeit. Es ist etwas ganz Natürliches – lasse es zu und sei im Urvertrauen: Wir können nicht tiefer fallen als in Gottes Hände.

Es liegt an jedem einzelnen Menschen, sich gut zu erden sowie mit der Natur und dem Natürlichen in Verbindung zu sein.

Und dafür müssen wir uns – mit möglichst wenigen ich, wir sind ihre Eltern un äußeren Einflüssen – auf unser Inneres fokussieren. sie zu nähren und stärken.

Die alte Welt, wie wir sie bis 2020 kannten, gibt es nicht mehr und wird es auch nie wieder geben. Sie liegt im Sterben, und diesen Prozeß können wir nicht aufhalten, sondern höchstens verlangsamen.

EINLADUNG ∞ ERMUTIGUNG ∞ INSPIRATION

Du bist ein Geschenk für die Welt!

Magst Du Dir überlegen, wie und womit Du unsere neue Welt mitgestalten kannst? Gerne darfst Du auch diese Datei verbreiten und Dich mit Anderen darüber austauschen – natürlich ebenso mit mir. Ob Dir nur eine Idee einfällt oder viele, ob in Stichworten oder als ausführlicher Text – ich freue mich über konstruktive Rückmeldungen: Enno [Punkt] Dummer [ät] solenno [Punkt] net

- 1.) Wenn Du zaubern und Dein Leben sowie unsere neue Welt gestalten könntest, was würdest Du dann tun? Beschreibe gerne, wie es und sie aussehen würde. Was zählt tatsächlich im Leben, und was macht Menschen/Menschlichkeit aus?
- 2.) Was brauchen wir Menschen momentan? Was ist für uns Menschen momentan wichtig? Was davon kannst Du selbst bereits jetzt umsetzen?
- 3.) Tue es! Fange damit an ... und verbreite gleichzeitig diese drei Schritte in Deinem Umfeld.

Es gibt nichts Gutes, außer Du tust es. :-)

Gleichzeitig befindet sich unsere neue Welt im Geburtsprozeß, und wir alle, jeder von uns, Du und ich, wir sind ihre Eltern und dafür verantwortlich, sie zu nähren und stärken.

Denn wir sind Schöpferwesen, und die äußere Welt zeigt sich uns so, wie wir sie – aus unserem Inneren heraus – mit unseren Gedanken, Worten und Taten erschaffen.

Alles, was wir tun oder unterlassen, wirkt sich auf alle/s aus. Und so liegt es an jedem Einzelnen, welche Werte, Verhaltens- und Lebensweisen, Produkte und Dienstleistungen in der Welt sind – je nachdem, ob er Angst, Getrenntsein, Schwere, Dunkles, Negatives, Böses, Schlechtes nährt ... oder Liebe, Verbundenheit UND Freiheit, Leichtigkeit, Lichtvolles, Positives, Schönes und Gutes.

Je eigenverantwortlicher, selbstreflektierter, selbstbestimmter und bewußter jeder Einzelne wird und je mehr Menschen es insgesamt werden, je mehr Menschen sich gegenseitig dazu einladen, ermutigen und inspirieren, je umfangreicher wir unsere neue Welt mitgestalten und vorleben, desto eher und umfangreicher entsteht auch im Außen das aus unserem Inneren heraus Erschaffene – u.a.:

Liebe, Frieden, Demut, Fülle, Dankbarkeit, Zuversicht, Gegenwärtigkeit, Entschleunigung, Stille, Achtsamkeit, Gesundheit, Ganzheitlichkeit, Wertschätzung, Verbundenheit UND Freiheit, Mit- und Füreinander, Weisheit, Lebensfreude, Kreativität sowie Potentialentfaltung.

Du bist die Welt!

Das Göttliche in mir verneigt sich vor dem Göttlichen in Dir.

Herzensgrüße



Enno